

【件名】

キューバにおける新型コロナウイルスの新たな感染者（5人目）の確認について

【本文】

3月16日、キューバ当局は、新型コロナウイルスの新たな感染者（5人目）が確認されたなどと発表しました。概要は以下のとおりです。

ペドロ・コウリ熱帯医学研究所（IPK）は、新型コロナウイルスの5人目の感染者を確認した。ハバナ県ディエス・デ・オクトゥブレ市に住む63歳のキューバ人男性で、3月8日にスペインから帰国し、11日に呼吸器系の症状が発症したことから12日に病院に赴き、その場で入院した。現在は軽い症状を発症しているものの、状態は安定している。

これまでに感染が確認された4名のうち、気管支喘息の既往症がある61歳のイタリア人男性が3月15日から症状が悪化し、現在危険な状態となっている。

残り3名の容体は安定しており、引き続きIPKに入院している。

1月25日以降、470名の入院があり、21,968名が一次医療機関において観察下に置かれている。また、145名の外国人及び228名のキューバ人合わせて373名が呼吸器系の疾患により入院・隔離されている。多くの患者はA型インフルエンザであり、検査を受けた者のうち5名が新型コロナウイルスに陽性反応を示した。

引き続き感染予防対策をとるとともに、今後の関連情報にご留意ください。

参考:日本からの渡航者・日本人に対する各国・地域の入国制限措置及び入国・入域後の行動制限

https://www.anzen.mofa.go.jp/covid19/pdfhistory_world.html

参考:外務省海外安全 HP

<https://www.anzen.mofa.go.jp/>

参考:キューバ共和国政府新型コロナウイルス関連サイト(スペイン語)

<https://temas.sld.cu/coronavirus/covid-19/>

参考:厚生労働省ホームページ(新型コロナウイルス感染症について)

https://www.mhlw.go.jp/stf/seisakunitsuite/bunya/0000164708_00001.html